

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 13 janvier. (Assemblée ajournée).

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, O'Connell, Ward, Nault, Lévesque et Lévy.

1.—Sur proposition de M. l'échevin Lévesque, il est

Résolu: Vu que le Conseil a accordé à cette Commission la permission d'opérer un virement de \$600 sur le crédit affecté aux examens bactériologiques et d'appliquer ce montant au salaire d'un bactériologiste, conformément à la demande contenue dans le rapport de cette Commission en date du 10 du courant, que le docteur H. Saint-Georges soit nommé à ladite charge au salaire de \$600 par année.

2.—*Résolu:* Que le surintendant J.-E. Durocher soit autorisé à acheter les uniformes requis pour les trois nouveaux inspecteurs sanitaires, le prix des gants ne devant pas excéder \$2.00 la paire.

3.—*Résolu:* Que le docteur J.-E. Laberge soit autorisé à acheter une insigne officielle (*badge*) pour le bactériologiste.

Ajournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 13 janvier

Son Honneur le Maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclair, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—Du Comité du Congrès Athlétique de Rome, demandant une subvention.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—De M. W.-D.-B. Scott, se plaignant du service des tramways.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

3.—De MM. J.-N. Boucher et F. Robertson, à l'effet d'ériger des machines à vapeur.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Éclairage.

4.—De M. Thos. Hannah, demandant l'abolition d'une certaine barrière de péage.

Renvoyée au Département en Loi.

5.—De la Chambre de Commerce, invitant le Conseil à assister à une assemblée au sujet d'une exposition projetée.

Renvoyée à la Commission spéciale *re* Exposition.

6.—De l'Association des Marchands-Détailliers, au sujet de la question de l'éclairage.

Déposée sur le bureau.

7.—Du Comité des améliorations civiques de l'Association des Architectes, remerciant la Ville pour sa subvention.

Déposée aux archives.

8.—Réponses aux questions posées par M. l'échevin Robinson à M. le président de la Commission de la Voirie.

Déposées aux archives.

9.—M. l'échevin Robinson pose de nouvelles questions à M. le président de la Commission de la Voirie, au sujet de l'égout auxiliaire du quartier Saint-Denis.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 13th of January.

Present: A.d. Dagenais, chairman, O'Connell, Ward, Lévesque and Lévy.

On motion of Ald. Lévesque, it was

1.—*Resolved:* Whereas Council has granted this Committee permission to vary an appropriation of \$600 for bacteriological examinations and to apply same to the appointment of a City bacteriologist in compliance with the request contained in the report of this Committee dated 10th instant, that Dr. H. Saint-Georges be appointed to the said position at a salary of \$600 per annum.

2.—*Resolved:* That superintendent J. E. Durocher be authorized to purchase the uniforms required for the three new sanitary inspectors, the price of gloves not to exceed \$2 a pair.

Resolved: That Dr. J. E. Laberge be authorized to purchase an official badge for the bacteriologist.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held the 13th of January.

His Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclair, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy, Molson.

PETITIONS, ETC.

1.—From Committee of Athletic Congress at Rome, for a grant.

Referred to Finance Committee.

2.—From W. D. B. Scott, anent the street car service.

Referred to Road Committee.

3.—From J. N. Boucher and F. Robertson, to erect steam engines.

Referred to Fire and Light Committee.

4.—From Thos. Hannah, asking that a certain toll gate be abolished.

Referred to Law Department.

5.—From "Chambre de Commerce," inviting Council to attend a meeting anent proposed exhibition.

Referred to Special Committee *re* Exhibition.

6.—From Retail Merchants Association, anent the lighting question.

Laid on the table.

7.—From Civic Improvement Committee of Architects' Association, thanking City for grant.

Filed of record.

8.—Replies to questions put by Ald. Robinson to the chairman of the Road Committee.

Filed of record.

9.—Ald. Robinson put further questions to the chairman of the Road Committee anent the relieving sewer in St. Denis ward.